

2000 07 25 001 2-7

# VIE POLITIQUE

## Délégation de la Ligue maronite chez Lahoud

Le président de la République, le général Émile Lahoud, a reçu hier, au palais de Beiteddine, une délégation de la Ligue maronite conduite par son président Harès Chéhab. À l'issue de la réunion, M. Chéhab a déclaré qu'elle avait servi à un tour d'horizon de différents sujets intéressant le Liban et le peuple libanais, surtout au niveau de la situation «des habitants de la zone libérée, des élections législatives, de la crise économique et de l'union nationale». Les membres de la délégation ont ensuite rencontré l'archevêque maronite de Saïda et de Beiteddine, Mgr Tanios Khoury, avec qui ils ont procédé à un examen approfondi du dossier du retour des déplacés. Le chef de l'État a également reçu plusieurs délégations dont celles de la Ligue maronite en Amérique du Nord sous la conduite de M. Édouard Salem, du congrès médical Medica 2000 et des moukhtars du Chouf, ainsi que le président du Conseil supérieur de la magistrature, le juge Mounir Honein.

## Khazen : L'affaire Gemayel est close

Le député Rochaid el-Khazen a déclaré hier que le président Amine Gemayel était libre de retourner au Liban et que les responsables de l'incident qui l'avait empêché de transiter par Beyrouth pour se rendre en Syrie seront châtiés. M. Khazen qui s'exprimait au cours d'une conférence de presse tenue à son domicile de Kleyate a précisé que, «fort des assurances fournies par le chef de l'État, le Premier ministre et le président de l'Assemblée nationale, je considère que cette affaire est close, que les coupables seront châtiés et que le président Amine Gemayel peut retourner au Liban quand il le désire». Pour M. Khazen, l'union nationale ne saurait se réaliser sans le retour des personnalités exilées et la libération du Dr Samir Geagea dans le cadre d'une amnistie générale.

## Aoun refuse que son retour devienne un « denrée commerciale »

L'ancien Premier ministre Michel Aoun a refusé que l'affaire de son retour d'exil soit transformée en «denrée commerciale», surtout au cours des périodes précédant les élections législatives. Dans un communiqué publié hier, le général Aoun a estimé que tous les appels au retour qui lui sont adressés, de quelque source qu'ils émanent, «ne sont que mensonges et paroles en l'air». «Dans ma patrie comme dans mon exil, j'ai toujours vécu libre. J'appelle tous les Libanais à œuvrer de concert pour consolider la liberté au Liban où nous pourrions alors nous réunir sur une terre libre».

# PERSONNES DISPARUES

## Des martyrs de guerre

La députée Nayla Moawad a appelé le gouvernement à considérer «les personnes disparues ou enlevées comme des martyrs de guerre et à traiter leurs familles sur cette base». Mme Moawad s'est félicitée du fait que le rapport officiel sur les personnes disparues ou enlevées mette fin à un dossier tragique affirmant que le retard mis à le rendre public a constitué «un point noir pour la conscience nationale».

# DAR EL-FATWA

## Retour à Beyrouth de Kabbani

Le mufti de la République, cheikh Mohammed Rachid Kabbani, est rentré hier à Beyrouth après un séjour privé en Arabie séoudite où il s'est notamment rendu au siège de la Ligue du monde islamique. Le mufti Kabbani est convenu avec le secrétaire général de la Ligue du monde islamique Abdallah ben Saleh el-Obeid de tenir cette année dans la capitale libanaise un congrès sur le thème «Les droits de l'homme dans l'islam».

l'0 vient le jour 28/7/2000